

# NIFS サテライト通信

第5号 平成22年8月27日



鹿屋体育大学=NIFS (National Institute of Fitness and Sports in Kanoya) の東京サテライトキャンパスでは、8月22日(日)に本年度第3回目となる大学説明会を開催しました。11名の受験希望者と5名の保護者の参加があり、前田明アドミッションセンター長をはじめ、卒業生、教務課職員が本学の特色や学生生活、教育内容等について説明を行いました。

また、翌23日(月)には、大学院体育学研究科修士課程・秋季入学試験が鹿屋キャンパスと本サテライトを試験会場に実施され、学長、副学長と複数の教員が、本サテライトの試験監督等に從事されました。

## 平成22年度第3回大学説明会を開催

8月22日(日)に開催した大学説明会には、東京、埼玉、神奈川から高校生とその保護者を中心に16名の参加がありました。サテライトで開催する大学説明会は、アットホームな雰囲気、参加者を迎えています。その効果なのか、リピーターが多く、希望者は1度ではなく複数回、足を運んでくださいます。それには、卒業生の協力が欠かせません。毎回、関東近郊の企業等に就職をした卒業生が個別相談の対応をサポートしてくれています。



## 産学連携プロジェクト、始動

産業界で求められる人材像を把握し、より良い大学院教育プログラムを策定して、大学院教育の新たな展開を図ろうという、プロジェクトが動き出しました。実際のセミナー等はこれからですが、その準備として、スポーツ企業など産業界を訪問し、日々勉強しています。

## スポーツボランティア／レポート



「スポーツボランティア」として活動してきました!8月29日に開催された「湘南オープンウォータースイミング2010」。オープンウォータースイミングと、聞きなれない言葉かもしれませんが、大自然をフィールドとした水泳競技の総称であり、北京五輪から正式種目とされています。私は今回、ゴールチェックの確認作業をしましたが、湘南の一大イベントに内側から参加でき、改めてスポーツの素晴らしさを認識しました。興味のある方は、是非、来年度、参加してみたいはいかがですか?

詳細→ <http://shonanows.jp/>

## 今月の一冊

「日本人の知らない日本語」  
メディアファクトリー/海野風子



みなさん、正しい日本語、使えていますか? と言って、この「使えています」も、イが抜けています。正しくは、「使えていますか」。

日本語学校の先生が、日々繰り出される留学生からの、超マニアックな質問に頭を悩ませつつも、その実体験を基に異文化交流を描く、コミックエッセイ。知らなかった日本の文化、言葉の成り立ちを歴史的背景から学べます。特に、敬語は、私もですが、恥ずかしながら、半人前…の人も多いのでは?日本人として、是非手にとって欲しい一冊です。

## 9月の主な行事予定

9月8日(水)～10日(金) 日本体育学会 於) 中京大学  
9月8日(水)～10日(金) サテライトキャンパス夏季休業

## 編集後記

まだまだ残暑、厳しいですね。この時期が一番体調を崩しやすいです。暑さには負けず、もうひと頑張り! 研究員 成田